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「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

点 鐘

斉 唱

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

我等の生業

（ 小野寺 一昭 会長 ）

ＮＰＯ法人 「アジアの子供達の就学を支援する会」
長谷川 照代 様

来 客

（川島 利男 出席委員長）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 30名 90.91％ な し

○ 福祉まつり実行委員会 委員1名推薦について依頼があり
ました。
6月8日までとの事で次回全体会議できめたいと思います。

○ クアンさんの6月4日で帰国の件
本日15時20分に武蔵野女子学院高等学校に、小野寺会長

宮崎委員長 峯岸副委員長と野沢地区委員長でお礼のあい
さつにいってきます。

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

委員会報告

○ 次年度国際奉仕 石井 賢司 委員長
炉辺の案内 本日 6:00より五色にて、次年度国際奉仕委

員会の炉辺を行います。委員の方は宜しく。
出席義務者は、芦川会員 後藤会員 比留間市郎会員
比留間孝司会員 川島会員 田代純則会員 と私 石井賢司
です

○ 次年度クラブ奉仕 藤野 豊 委員長
本日の炉辺会合案内 6:00より向かいの金寿司で次年度ク
ラブ奉仕の炉辺会合を行います。今回はクラブ奉仕の委員
長で行います。後で各委員会で炉辺を行いまとめて下さい。
出席予定者は、渡辺俊晴会員 宮崎恒夫会員 小野寺会長
内野均会員 野島会員 と次年度会長 幹事にお願いしてい
ます

○ 親睦委員会 田中 伸彦 委員長
今年の親睦旅行が行われますが出席されない方は全員登録
なので、登録料 \5,000を今週より集金しています。遅く
なりましたが宜しくお願いします。

出席免除会員名 比留間 一康 会員



芦川征史幹事⇒長谷川先生ようこそおいで下さいました。
カンボジアの学校のお話、楽しみにしています。
榎本昭会員⇒モンゴル国チンギスカン大学の名誉教授に任
命され、地元のテレビで授業が放映されました。
波多野稔会員⇒長谷川大先輩におかれましては、カンボジ
アに学園を開校されたとの卓話をされることで楽しみにし
ております。日頃のご指導を感謝申し上げ奥様のお話しを
伺わせて頂きます。よろしくお願い致します。

原田友義会員⇒妻の誕生日と結婚記念日を祝っていただき、
ありがとうございました。
栗原長三郎会員⇒誕生日を祝っていただきありがとうござ
います。
栗原高明会員⇒69回目の誕生日を祝って頂きありがとう

ございます。

◆ 今回計３３,０００円 累 計１,３８７,０００円

ニコニコＢＯＸ （波多野 晃夫 親睦委員）

留学生 クワンを迎えて

私はロータリー在籍17年になりますが今まで留学生を預かった経験がありません。わが家は５０年も経過した古い家で部屋数
も少ないので遠慮しておりましたが、今回は宮崎委員長が強く要望しておりましたので、女房と相談した結果、１回位は留学生
をお預かりしなければ申し訳ないと思い、今より年を取ったら留学生を受けるのが大変と思い決断いたしました。

我が家に孫が遊びに来ても、風呂が小さいとかいうもので、室内をリホームして迎える事としました。またクワンが来ればメー
ルが必要と思い、使ったことのないパソコンを小野寺会長に紹介してもらい用意するなどしました。
2月にクワンを迎えに行き、我が家に移りました。2月は学校では、いろいろ行事が多く本人は休みが多かったので神社の節分

祭に連れて行き、また本人はバトミントンをやっていたので近くでいろいろ探してみたが年配者が多く、若い人はサークルで来
てるので思うようにプレイできませんでした。
2月18日には、娘が雨の中浅草まで連れて行き、浅草観音から河童橋の方を案内しました。翌週は、クワンがタイ料理を作って
ご馳走してくれるとの事でインターネットで食材の販売店を探し東新宿迄買い物に行き、我が家でタイ料理をご馳走になりまし
た。ところが我々には辛すぎてノドがヒリヒリと痛みで食べれる状態ではなかったです。本人はその時、ラー油を見つけその後
はご飯にまでかけて食べ、５日でビン１本がなくなるほどでした。
その後はゲームセンターに行き、またプリクラに行きたいとの事でプリクラには留学生の友達を呼び、ゲームセンターには長男
が連れて行き遊んでいました。ゲームセンターでは、人形を沢山獲得して船便で送ってたようです。

３月は、学校ではいろいろ行事があり休校が多く家で遊んでるほうが多いようでした。
その後修学旅行に出かけましたが、強行スケジュールのようでした。そんな中、以前に痛めた足が再発して痛がってるので病院
に連れて行きました。だが遊びになると痛みが消えるみたいで、その後ジャパンツアーに出かけ元気に帰って来ました。
6月4日帰国が決まったので、思い出にと我が家でバーベキュウーを企画しましたが多くの皆さんの協力で盛大に執り行うこと

ができました。クワンの友達、そして会員の皆さんに感謝いたします。
先日、次のホスト網代会員に渡すときには自分の娘のような気がして泣きそうでした。ようやく網代会員に無事引継ぎ、お願

いして参りました。網代会員の息子さんは整形外科の医者なので、その時足の怪我の件もお願いしました。先日連絡があり、ジ
ンタイが切れていて手術が必要との事でした。３ヶ月の短い期間でしたが自分の娘のように面倒を見ることができました。

ミニ卓話
石井 源一郎 会員

ＮＰＯ法人 ｢アジアの子どもたちの就学を支援する会｣ の設立について

この度は卓話にお呼びいただきありがとうございました。
私達は、アンコール・ワット遺跡に近いトロク小学校で、就学率向上のため援助を続けてお
ります。なぜ、カンボジアを選んだのかというと、それは日本と同じアジアの国だからです。
そして私が16～20歳に結核のため療養生活を余儀なくされ、左肺切除の手術を受け、そのと
き聖書に出会い洗礼を受けました。それから、ガールスカウト活動に15年かかわり、東京都
女性海外派遣団の一員として、平成3年インドネシア、タイを訪問。夫婦でカンボジアを旅行
し、幼児教育にかかわり40年、自分たちにできる恩返しは何かを考えたとき、元ロータリー
クラブ会員の池田さんとロータリー財団のカンボジア留学生による支援があり、カンボジア
に決意いたしました。カンボジアは、長い内戦により政治不安、教育システムの破壊、汚職、
子供の人身売買、児童労働、少女売春、ストリートチルドレン、など多くの問題を抱え、ア
ジア地域からも取り残されつつあります。

2005年10月池田さん夫妻と現地を訪れ、シェム・リアップ州の小学校を見学しました。帰国後、大使から改めて協力の要請
があり、現地で訪ねたトロク小学校に校舎を建築することとなりました。不安の中、多くの皆様の協力により2006年3月に予定
通り完成し、その後3回の｢カンボジア支援ツアー｣を実施いたしました。

第1回訪問 2006年3月23日～27日、参加者 19名
｢校舎竣工落成式｣ トロク小学校視察、校舎贈呈式参加
援助品供与 （支援内容 飲料水用深井戸 11基、全教師用制服 全児童に記念品として文具 バレーボール等 教材）

第2回訪問 2006年7月26～30日 参加者5名
トロク・タットウム両小学校視察 教員及び父兄からの聴き取り調査等
｢支援内容 教科書50セット 指導書6セット 図書室蔵書1式 児童用制服150着 ノート500冊他文具）

第3回訪問 2006年12月21日～25日 参加20名
トロク・タットウム両小学校視察 教員及からの聴き取り調査 支援品供与
人口、児童数、授業時間など統計調査、村議員、教育長、校長らと会談、村民に文書で児童えの
就学の意義を呼びかけ、教員16名に｢支援金｣。
（支援内容 トロク小学校 教材文具他 タットム小学校 教科書教材 文具）

校舎を寄贈し、教員に支援し、その他文具や運営についても長い支援が必要と感じ、また
地域社会には、水がない、電気がない、トイレがない。支援する側と受ける側とが顔の見える関
係にある私たちにこそできる支援を、小規模ながら息の長い援助を目指し、ＮＰＯ法人を設立し、
寄付を募ることにしました。
これからもロータリークラブの皆様には、地雷と共に就学に対する認識を深めご協力をお願いい
たします。

多摩川幼稚園 顧問 長谷川 照代

多摩川幼稚園顧問 長谷川 照代 様 卓話

パネルを囲みカンボジアの説


